

A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)Chapitre d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)

Accueil International Politique Média Société Culture Vidéo Silvaccatori.net

Recherche

Réponde au mépris à l'égard du Jour de la Victoire (<http://arretsurinfo.ch/repondre-au-mepri-a-legard-du-jour-de-la-victoire/>)

Par MIKHAIL VASSILIEVITCH DEMOURINE (<http://arretsurinfo.ch/authors/mikhail-vassilievitch-demourine/>) le 26 AVRIL 2015, CRISES/GUERRES (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/crises-guerres/>) RUSSIE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/russie/>) UE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/ue-europe/>)

Twitter

Tweet (<http://twitter.com/share>) ? 2

Texte de Mikhaïl Vassilievitch Demourine publié sur le portail d'informations IA Regnum, le 08 avril 2015. L'auteur est politicien, publiciste, diplomate de formation. Premier fonctionnaire russe envers lequel l'Union Européenne appliqua les sanctions en matière de visa en 2004. Il quitta le service diplomatique en 2005 suite à son désaccord avec ce qu'il estimait être l'inconséquence de la politique de la Russie envers les pays baltes. Il développe un propos mesuré mais très ferme et argumenté au sujet des réactions occidentales à l'invitation à participer aux cérémonies du 70e anniversaire du Jour de la Victoire.

(<http://arretsurinfo.ch/wp-content/uploads/2015/04/>)

/192914_600-300x201.jpg)

(http://www.russiesujetgeopolitique.ru/wp-content/uploads/2015/04/192914_600.jpg)

Il faut répondre aux dirigeants étrangers qui ont décliné l'invitation de participer à la célébration du Jour de la Victoire, en excluant de cette dernière leurs ambassadeurs respectifs à Moscou.

Le problème qui s'est fait jour autour de l'invitation des représentants étrangers aux cérémonies consacrées au 70e anniversaire du Jour de la Victoire a engendré une situation idiote aux relents mauvais. Alors que je travaillais au Ministère des Affaires étrangères, je me suis prononcé, en 2004, contre l'invitation généralisée des Européens au sixantème anniversaire. Pour quelle raison devrions-nous en effet amener sur la Place Rouge, en cette journée pour nous chérie et sainte entre toutes, ceux qui sont incapables de prendre conscience, ni par l'esprit ni par le cœur, de la signification qu'elle revêt à nos yeux, et plus encore, qui raillent notre fête, que nous célébrons pour honorer les exploits et les sacrifices de nos pères et grands-pères? Je pense que dans le meilleur des cas, quelques milliers d'Européens seulement, ou même quelques centaines, comprennent que pour le peuple de l'Union Soviétique, la Victoire ne fut pas tant un triomphe (bien que triomphe elle fut évidemment aussi) que salut. Nos pertes furent immenses, particulièrement en ce qui concerne les simples citoyens civils exterminés au cours de l'invasion allemande. Ces pertes ne sont pas comparables à celles subies, disons par les Pays-Bas, où elles équivalaient à zéro en cas de non-résistance. Dans les régions concernées, ce furent jusque 80% de nos concitoyens qui ont été éliminés, comme en disposait le plan «Ost».

Ceux qui subirent l'occupation allemande en Europe de l'Est et du Sud-est (mais non pas, évidemment, ceux qui la vécurent en qualité d'auxiliaires des occupants) ainsi que leurs enfants, sont les seuls à comprendre de façon adéquate ce qui s'est produit, tant chez eux, que dans la partie européenne de l'URSS au cours des années de la Seconde Guerre Mondiale. La mémoire humaine a la propriété de s'effriter. Mais c'est de manière intentionnelle qu'au cours des dernières décennies, la juste compréhension du sens de cette guerre a été lessivée jusqu'à disparaître des cerveaux européens. Ce qui s'est produit récemment en République Tchèque est significatif à cet égard. Le Président Zeman s'est élevé contre le diktat américain non seulement de par le caractère humiliant de ce dernier pour le dirigeant d'un État souverain, mais, j'en suis convaincu, parce qu'il a voulu prendre position au sujet l'objet de ce diktat. Pour le Premier Ministre tchèque Sobotka, beaucoup plus jeune, une telle prise de position officielle sur les plans historique, politique et culturel prend une valeur nettement moins importante.

Tous les politiciens étrangers qui ont décliné l'invitation des autorités de Russie pour le 9 mai l'ont fait sur base d'une discipline proaméricaine, mais aussi compte tenu de leurs situations spécifiques respectives. Celle de Varsovie est caractérisée par une haine séculaire vis-à-vis de Moscou, liée à la perte de nombreuses possibilités historiques du fait de sa tendance destructrice à envisager sa liberté comme étant en premier lieu la liberté de porter préjudice à la Russie. Que la Pologne étudie donc l'histoire. Qu'elle apprenne que chaque fois qu'elle a pris part à une coalition contre la Russie, et d'autant plus lorsqu'elle en a été l'initiatrice, elle a récolté une défaite historique. Mais tout cela ne lui vient pas à l'esprit.

Quant à ceux qui jouent aujourd'hui un rôle de premier plan dans les pays baltes, leur revanchisme nazif ordinaire les incite à fonder leur «idée nationale» sur les exploits non pas de ceux qui libérèrent l'Europe du nazisme, mais de ceux qui furent les ennemis de l'Armée Rouge et qui se noyèrent ignominieusement dans l'oubli avec leurs maîtres hitlériens.

Pour l'élite du «petit frère» bulgare, c'est devenu une triste règle historique que de se retrouver à chaque moment critique de l'histoire au côté des ennemis de ceux qui les libérèrent du joug ottoman.

La haine secrète des Anglo-saxons à l'égard de Moscou provient de ce qu'au milieu du siècle dernier, elle fut non seulement la plus puissante sur les plans militaire et économique, mais qu'elle déjoua leurs projets politiques, dès l'entrée en guerre, et jusqu'à la fin de celle-ci, ce qui pour leur morgue «d'arbitre du monde», fut doublement insupportable.

Pour ce qui concerne l'Occident dans sa globalité, il faut évidemment être doté d'un courage intellectuel et moral certain pour admettre l'idée que les Européens s'avèrent incapables de venir à bout par eux-mêmes du phénomène du national-totalitarisme, qui a grandi sur le sol européen et s'est nourri des sucres de ce dernier, et non de ceux de qui d'autre que ce fut. Il en va de même pour qu'ils admettent que la tâche fut menée à bien par ceux qu'ils considéraient appartenir à une «civilisation» largement inférieure à la leur. Au sein du Vieux Monde, et outre Atlantique, il y eut des politiciens dotés d'un pareil courage, et qui voulaient vraiment se débarrasser de la répugnante peste hitlérienne. Nous les connaissons. Nous nous souvenons d'eux. Mais aujourd'hui ce sont les descendants politiques et spirituels de ceux pour qui cette peste n'était pas du tout repoussante, qui ont pris le dessus. En tous cas, elle était acceptable dans la mesure où elle contribuait à résoudre enfin le soi-disant «problème Russie», ce monstre incompréhensible, immense, qui faisait face à l'Europe et refusait on ne sait pourquoi de se soumettre à elle. Aujourd'hui, ils recherchent une nouvelle peste du même genre, pour «remettre la Russie à sa place».

Revenons maintenant à nos invités étrangers à la cérémonie du 9 mai. Comme je l'ai déjà dit, il eut mieux valu ne pas les convier, comme firent, en admettant de rares exceptions, nos pères, qui portèrent cette guère sur leurs épaules. Ils comprennent clairement qu'il devait participer à leur célébration. Nous devrions préserver cette tradition et nous en tenir à l'échange de délégations officielles à cette occasion, et seulement dans les cas où existe un intérêt mutuel. Mais une fois l'invitation lancée, donnons-y suite sérieusement. Ne réduisons pas cela à une occasion de se montrer, mais soulignons clairement une solidarité à l'égard du sacrifice et de l'exploit des vainqueurs du mal le plus effrayant qui ait jamais paru sur notre planète.

Laissons pour l'opinion publique des pays respectifs de messieurs les dirigeants étrangers, le verbiage selon lequel bien sûr nous reconnaissons «la part» de la Russie dans l'écrasement du nazisme, mais non, nous n'irons pas à Moscou car nous n'approuvons pas la position du pouvoir russe quant à la situation en Ukraine. Car on ne peut s'y tromper longuement; pour les gens sains d'esprit, il est évident que dans le Sud-est de l'Ukraine se déroule une lutte pareille à celle que menèrent les peuples de l'URSS entre 1941 et 1945. Ceux qui mènent ce combat le font dans le but de pouvoir déterminer leur propre destin, et ils luttent contre ceux qui, s'appuyant sur le soutien de l'Occident, veulent supprimer ce droit et imposer leur propre volonté. Et exterminer ceux qui ne seront pas d'accord.

Que proposerais-je donc de faire vis-à-vis de ces pays dont les dirigeants déclinent sur base de motifs politiques, l'invitation à participer aux cérémonies de commémoration du Jour de la Victoire à Moscou? Interdire à leur

Suivez-nous

S'inscrire à notre lettre d'information.

Coursiel Envoyer(<http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles>)/feed/ (<https://twitter.com/ArretSurInfo>)(<https://www.facebook.com/pages/ArretSurInfo>)TAAI-su-info/300831053432742 (<https://www.youtube.com/channel/UCgvrDP41wz8msP3-HIDQ>)

Syrie après quatre ans d'agression terroriste

Archives par jour

| AVRIL 2015 | | | | |
|---|---|---|---|---|
| L | Ma | Me | J | V |
| | | | 2 | 3 |
| | 7 | 8 | | 10 |
| 6 | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/07/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/08/ | 9 | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/10/ |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/13/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/14/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/15/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/16/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/17/ |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/20/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/21/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/22/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/23/ | http://arretsurinfo.ch/http://arretsurinfo.ch/2015/04/24/ |
| 27 | 28 | 29 | 30 | |
| | | | | * mar (http://arretsurinfo.ch/2015/03/) |

Mots-clés

Al-Nosra (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-nosra/>) Al-Qaida (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-qaida/>)

Allemagne (<http://arretsurinfo.ch/tag/allemande/>) Antisémisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/antisemitisme/>) ASL (<http://arretsurinfo.ch/tag/asl/>) Bachar Al-Assad

(<http://arretsurinfo.ch/tag/bachar-al-assad/>) Barack Obama (<http://arretsurinfo.ch/tag/obama/>) BHL (<http://arretsurinfo.ch/tag/bhl/>) BNS (<http://arretsurinfo.ch/tag/bns/>)

Bordure protectrice (<http://arretsurinfo.ch/tag/bordure-de-protection/>)

Charlie Hebdo (<http://arretsurinfo.ch/tag/charlie-hebdo/>) Chine (<http://arretsurinfo.ch/tag/chine/>)

CIA (<http://arretsurinfo.ch/tag/cia/>) Crimes de guerre (<http://arretsurinfo.ch/tag/crimes-de-guerre/>)

Daesh (<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>) Dieudonné (<http://arretsurinfo.ch/tag/dieudonne/>) Donbass

(<http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/>) Donetsk (<http://arretsurinfo.ch/tag/donetsk/>) Démocratie (<http://arretsurinfo.ch/tag/democratie/>) EIL

(<http://arretsurinfo.ch/tag/eil/>) Etat Islamique (<http://arretsurinfo.ch/tag/etat-islamique/>) Faux

drapeaux (<http://arretsurinfo.ch/tag/faux-drapeaux/>) Français Hollande (<http://arretsurinfo.ch/tag/français-hollande/>) Gaza

(<http://arretsurinfo.ch/tag/gaza/>) Grèce (<http://arretsurinfo.ch/tag/grece/>) Guerre

au terrorisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/guerre-au-terrorisme/>) Hamas

(<http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/>) Intervention

(<http://arretsurinfo.ch/tag/intervention/>) Islam

(<http://arretsurinfo.ch/tag/islam/>) Lobby

israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/lobby-israelien/>) Manipulations

politiques (<http://arretsurinfo.ch/tag/manipulations-politiques/>) Maidan

(<http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/>) Mensonges d'Etat

(<http://arretsurinfo.ch/>)

ambassadeur de participer à ces cérémonies. Vous voulez être à cheval sur les principes ? Et bien nous le seront jusqu'au bout ! Pourquoi ferions-nous preuve de respect à l'égard de ceux qui ne respectent pas ce qui pour nous est sacré ? Il va tout simplement de soi, de ne plus inviter les représentants de tels pays aux cérémonies. Jusqu'à ce qu'ils en fassent eux-mêmes la demande. Il viendra un temps où la Russie sera forte. Alors ils demanderont !

Mais si les ambassadeurs de ces pays sont admis à ces cérémonies, la situation n'en deviendra que plus perverse : on crache sur nous, nous nous essuyons et nous sourions. La ligne de front politique et idéologique traverse aujourd'hui la question du sens de la Victoire du peuple Soviétique lors de la Grande Guerre Patriotique contre l'Allemagne nazie et ses alliés. «Fraterniser» par-delà cette ligne de front est inacceptable. Sinon, la chute nous attend.

Mikhaïl Vassilievitch Demourine | 14 AVRIL 2015 (<http://www.russiesujetgeopolitique.ru/repondre-au-mepri-a-legard-du-jour-de-la-victoire/>)

Source: <http://www.russiesujetgeopolitique.ru/repondre-au-mepri-a-legard-du-jour-de-la-victoire/>
(<http://www.russiesujetgeopolitique.ru/repondre-au-mepri-a-legard-du-jour-de-la-victoire/>)

 1

Tweet (<http://twitter.com/share>)

?

2

 Nazisme (0), Sanctions (0)

Je soutiens Arrêt Sur Info
(<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

/tag/mensonges-detat/)MH17
(<http://arretsurinfo.ch/tag/mh17/>) Novorossia
(<http://arretsurinfo.ch/tag/novorossia/>)

OTAN

(<http://arretsurinfo.ch/tag/otan/>) Propagande

(<http://arretsurinfo.ch/tag/propagande/>)

Résistance palestinienne (<http://arretsurinfo.ch/tag/resistance-palestinienne/>)

Sanctions (<http://arretsurinfo.ch/tag/sanctions/>)

Souveraineté (<http://arretsurinfo.ch/tag/souverainete/>)

Stratégie de la tension (<http://arretsurinfo.ch/tag/strategie-de-la-tension/>)

Syria (<http://arretsurinfo.ch/tag/syria/>)

Terrorisme israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-israelien/>)

Terrorisme takfiri (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-takfiri/>)

Terrorisme djihadiste (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-djihadiste/>)

Vladimir Poutine (<http://arretsurinfo.ch/tag/vladimir-poutine/>)

- Accueil (<http://arretsurinfo.ch/accueil/>)
- International (<http://arretsurinfo.ch/category/international/>)
- Politique (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/>)
- Médias (<http://arretsurinfo.ch/category/medias/>)
- Société (<http://arretsurinfo.ch/category/societe/>)
- Culture (<http://arretsurinfo.ch/category/culture/>)
- Vidéos (<http://arretsurinfo.ch/category/videos/>)
- Silviacattori.net (<http://silviacattori.net/>)

- A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)
- Charte *d'Arrêt sur info* (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)
- Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
- Auteurs référencés (<http://arretsurinfo.ch/auteurs/>)
- Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)

- Pourquoi une donation ? (<http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/>)
- Proposez vos traductions (<http://arretsurinfo.ch/proposez-vos-articles/>)

© 2015 Arrêt sur Info. All Rights Reserved.

